
会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　三条ロータリークラブ会員の皆様、こんにちは。会員各位
にはご健勝のことと拝察申し上げます。
　5月13日から、クラブ会員の皆様にウェブ例会という方式
で、ロータリー関係の情報やお知らせを発信出来るようにな
り、同時に週報の発行も出来るようになりました。担当され
た今年度、次年度のクラブ会報・広報委員会の皆様には大変
ありがとうございました。
　5月14日、新型コロナウイルス特別措置法に基づく緊急事
態宣言が8都道府県を除く39県で解除されて以降、5月21日現
在において、全国の累計感染者数は16,424人、東京都で5,070
人、新潟県では83人となっているようです。
　今の状況で、再び感染拡大が起きないという前提ではあり
ますが、6月から当三条ロータリークラブの通常例会を開催
する予定でおります。しかしながら以前と同じやり方ではな
く、然るべく対策を講じながらの例会となります。会員各位
のご理解とご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。
　新型コロナウイルスとの戦いは試行錯誤を繰り返しなが
ら、まだまだ続くと予想されます。会員各位におかれまして
は、くれぐれも体調管理に努められ、通常例会においてはお
互いに元気な顔でお会いしたいと願っております。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎吉田RCより
　「第４分区IM開催延期のご案内」
　9月12日（土）に開催を予定しておりました第4分区IMは、
来年に延期とさせていただきます。

「次年度活動報告」
　　　　2020-21年度 会長　野崎喜一郎 会員 
　皆様こんにちは。次年度会長の野崎喜一郎です。
　今、世界中が非常事態で、いつもとは様変わりの
生活を送っています。私も水曜日の例会が無くな
り、楽しみが一つ無くなりました。会員の皆様も同
じ思いだと思っています。ロータリアンにとって例
会が楽しみであることをコロナウイルスが皮肉にも
教えてくれました。
　しかし、この騒ぎが永遠に続くことは無いと思っ
ています。いつになるかは分かりませんが、間もな
く通常の生活が訪れる日が来ます。この3か月間の
不自由さがきっと例会の楽しさを倍増させてくれる
と信じています。
　ロータリー活動の基本は、毎週の例会にありま
す。これに出席して毎回いろいろな会員と話をする
ことが、ロータリー活動を楽しくしてくれます。今
まさにそのような気持ちに皆さんがなっていると思
います。
　来年度のお願いです。
　例会には極力出席する。
　仕事ができることに感謝する。
　社会奉仕、夜例会（懇親会）には積極的に参加する。
　これらが実践されれば毎日が楽しく、かつ充実す
るはずです。
　新会員が増えて私もまだほとんど会話していない
会員がいます。この人たちと積極的に話しをしてい
くことを自分自身の目標にします。
　また、各委員会の皆さんに協力してもらい、来年
一年間活動できるように頑張ってゆきます。
　親睦委員会にはいろいろな面で特にお世話になる
と思います。懇親会、旅行等、みんなで知恵を出し
て楽しくしてゆきたいと思います。
　今は多数が集まって会合することも出来ません
が、近いうちには出来るようになるはずです。その
時には、各委員会の皆さんと大いに議論して計画を
立て、実行し、反省していきましょう。そうするこ
とによって、一人ひとりがより成長してゆくでしょ
う。
　来年度よろしくお願いします。

　　　　　2020-21年度 幹事　渡辺良一会員 
　次年度の活動報告を致します。
　RI会長エレクトのホルガ―・クナーク氏は、
“Rotary Opens Opportunities ”「ロータリーは機会
の扉を開く」のテーマ。ロータリーを通じて多くの
方と出会う機会、活動を通じて奉仕をする機会、共
に喜び讃える機会、親睦を通じて友情を深める機
会。それらの機会は自分から手を差しのべなければ
叶わない。と次年度のテーマに掲げています。
　佐藤真ガバナーエレクトは、「ロータリーで良い
ことをしよう」をテーマに幾つかの地区の目標を挙
げています。
　野崎喜一郎会長エレクトもそれを受け「楽しくな
ければロータリーでない」をクラブテーマに掲げて
います。
　「楽しいロータリー」とは、それは当然のことな
がら飲んで騒いでの意味ではなく真摯なロータリア
ンであると云うことがあくまでも根底にあるものと
思われます。尚且つ、皆さんが楽しく「ロータリー
に入って良かったな (^^♪)」と思えるにはどうすれ
ばいいのか、次年度1年間　理事役員の皆様　諸先
輩の皆様　全クラブ会員　すべての皆様のお力をお
借りして取り組んでいこうと思います。
が、皆様ご存じの通り大変な事態になっております。
　先ごろ、佐藤真ガバナーエレクトより次年度運営
の通達がありましたのでお知らせいたします。
以下 2020-21年度第2560地区 佐藤年度のCOVID-19
対応ガイドラインを掲載いたします。
※下記の対応はCOVID-19の影響により通常活動が
　出来ない状況時の対応を述べたものです。

1. クラブ例会（推奨事項）
　・例会が開催できない場合でも、月2回は、会長
　　挨拶、連絡事項などを会員に発信する。
　・手法については、オンライン会議、ホームペー
　　ジの利用、メール fax等を活用して行う。
2. クラブ委員会（推奨事項）
　・10人以上の会議はZoom等によるオンライン会
　　議等を推奨します。
3. その他のクラブ行事
　・COVID-19の感染等に最大の注意をしながら出
　　来る活動に限定して下さい。
4. ガバナー公式訪問
　・オンライン訪問を基本にしながら、各クラブで
　　可能な方法をクラブ会長と協議の上、決めさせ
　　て頂きます。

　・56クラブ単独開催と致します。
　・懇親会の参加は遠慮いたします。
　※オンライン訪問日程（案）を今後送付いたしま
　　す。都合の悪いクラブは分区のガバナー補佐と
　　調整願います。
　※COVID-19が終息し通常例会が開催可能な状態
　　になりましたら、クラブ訪問として各クラブ例
　　会に出席させて頂く予定です。
5. オンライン会議の推進
　・分区、クラブで担当者を選出します。
　・地区（分区）の会議はオンライン会議を推奨し
　　ます。（10名を超える会議は原則オンライン会
　　議で行う）
　・ガバナー補佐会議、ガバナースタッフ会議、分
　　区会長幹事会、各種委員会等、会長（幹事）会
　　のオンライン化を達成し、その後に地区諮問委
　　員会、各クラブ例会などのオンライン化を目指
　　します。
　・各クラブのオンライン会議有料版の費用はガバ
　　ナー事務所で支出します。
6. 地区主催事業について
　1） 会長エレクトセミナー（PETS）
　　 ・DVDと紙資料による自主研修
　2） 地区研修協議会   
　　 ・DVDと紙資料による自主研修
　　 ・現況下でロータリアンとして何を考え、どの
　　　ように行動するか改めて問いかけ、考える
　　　「機会」とします。
　3） 地区大会記念ゴルフ大会
　　 ・今後検討いたします。
　4） 地区大会
　　 ・2021年4月に開催延期を検討します。
　5）青少年交換プログラム（短期・長期）
　　 ・RIJYEM決定を考慮し中止とします。
　6） インターアクト
　　 ・年次大会を中止とします。
　7）ライラ研修
　　 ・日程の変更を検討します。
　8）ＩＭ
　　 ・日程の延期、開催方法変更について、ガバナー
　　　補佐に検討をお願いします。

　　　　2020-21年度 SAA　五十嵐博宣 会員 
　次年度SAA（Sergeant-at-Arms）という大役を仰
せつかりました五十嵐です。
　目的や事業項目は目新しいこともなく例年どおり
になろうかと思われます。
　ですが、会場監督として厳しく、また、楽しい雰
囲気で例会が運営されるための進行役として活動し
ていきます。
　不慣れな点があり、ご迷惑をおかけすることもあ
ろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。

1

33
2020.5.27（No.3042)

楽しいロータリーでつながろう

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

若槻八十彦
野崎喜一郎
小出子恵出
柳 取 崇 之
中 條 克 俊
西 山 徳 芳
松 永 一 義
明田川賢一

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／大谷光夫

［5.12］RLI推進委員会（WEB会議）へ
 ・関川　博さん
［5.20］RLI推進委員会（WEB会議）へ
 ・関川　博さん
［5.22］RLI推進委員会 三役会議
　　　　　　　　　　（WEB会議）へ
 ・関川　博さん
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例会日／毎週水曜日１２：３０～
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ら、まだまだ続くと予想されます。会員各位におかれまして
は、くれぐれも体調管理に努められ、通常例会においてはお
互いに元気な顔でお会いしたいと願っております。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事
◎吉田RCより
　「第４分区IM開催延期のご案内」
　9月12日（土）に開催を予定しておりました第4分区IMは、
来年に延期とさせていただきます。

「次年度活動報告」
　　　　2020-21年度 会長　野崎喜一郎 会員 
　皆様こんにちは。次年度会長の野崎喜一郎です。
　今、世界中が非常事態で、いつもとは様変わりの
生活を送っています。私も水曜日の例会が無くな
り、楽しみが一つ無くなりました。会員の皆様も同
じ思いだと思っています。ロータリアンにとって例
会が楽しみであることをコロナウイルスが皮肉にも
教えてくれました。
　しかし、この騒ぎが永遠に続くことは無いと思っ
ています。いつになるかは分かりませんが、間もな
く通常の生活が訪れる日が来ます。この3か月間の
不自由さがきっと例会の楽しさを倍増させてくれる
と信じています。
　ロータリー活動の基本は、毎週の例会にありま
す。これに出席して毎回いろいろな会員と話をする
ことが、ロータリー活動を楽しくしてくれます。今
まさにそのような気持ちに皆さんがなっていると思
います。
　来年度のお願いです。
　例会には極力出席する。
　仕事ができることに感謝する。
　社会奉仕、夜例会（懇親会）には積極的に参加する。
　これらが実践されれば毎日が楽しく、かつ充実す
るはずです。
　新会員が増えて私もまだほとんど会話していない
会員がいます。この人たちと積極的に話しをしてい
くことを自分自身の目標にします。
　また、各委員会の皆さんに協力してもらい、来年
一年間活動できるように頑張ってゆきます。
　親睦委員会にはいろいろな面で特にお世話になる
と思います。懇親会、旅行等、みんなで知恵を出し
て楽しくしてゆきたいと思います。
　今は多数が集まって会合することも出来ません
が、近いうちには出来るようになるはずです。その
時には、各委員会の皆さんと大いに議論して計画を
立て、実行し、反省していきましょう。そうするこ
とによって、一人ひとりがより成長してゆくでしょ
う。
　来年度よろしくお願いします。

　　　　　2020-21年度 幹事　渡辺良一会員 
　次年度の活動報告を致します。
　RI会長エレクトのホルガ―・クナーク氏は、
“Rotary Opens Opportunities ”「ロータリーは機会
の扉を開く」のテーマ。ロータリーを通じて多くの
方と出会う機会、活動を通じて奉仕をする機会、共
に喜び讃える機会、親睦を通じて友情を深める機
会。それらの機会は自分から手を差しのべなければ
叶わない。と次年度のテーマに掲げています。
　佐藤真ガバナーエレクトは、「ロータリーで良い
ことをしよう」をテーマに幾つかの地区の目標を挙
げています。
　野崎喜一郎会長エレクトもそれを受け「楽しくな
ければロータリーでない」をクラブテーマに掲げて
います。
　「楽しいロータリー」とは、それは当然のことな
がら飲んで騒いでの意味ではなく真摯なロータリア
ンであると云うことがあくまでも根底にあるものと
思われます。尚且つ、皆さんが楽しく「ロータリー
に入って良かったな (^^♪)」と思えるにはどうすれ
ばいいのか、次年度1年間　理事役員の皆様　諸先
輩の皆様　全クラブ会員　すべての皆様のお力をお
借りして取り組んでいこうと思います。
が、皆様ご存じの通り大変な事態になっております。
　先ごろ、佐藤真ガバナーエレクトより次年度運営
の通達がありましたのでお知らせいたします。
以下 2020-21年度第2560地区 佐藤年度のCOVID-19
対応ガイドラインを掲載いたします。
※下記の対応はCOVID-19の影響により通常活動が
　出来ない状況時の対応を述べたものです。

1. クラブ例会（推奨事項）
　・例会が開催できない場合でも、月2回は、会長
　　挨拶、連絡事項などを会員に発信する。
　・手法については、オンライン会議、ホームペー
　　ジの利用、メール fax等を活用して行う。
2. クラブ委員会（推奨事項）
　・10人以上の会議はZoom等によるオンライン会
　　議等を推奨します。
3. その他のクラブ行事
　・COVID-19の感染等に最大の注意をしながら出
　　来る活動に限定して下さい。
4. ガバナー公式訪問
　・オンライン訪問を基本にしながら、各クラブで
　　可能な方法をクラブ会長と協議の上、決めさせ
　　て頂きます。

　・56クラブ単独開催と致します。
　・懇親会の参加は遠慮いたします。
　※オンライン訪問日程（案）を今後送付いたしま
　　す。都合の悪いクラブは分区のガバナー補佐と
　　調整願います。
　※COVID-19が終息し通常例会が開催可能な状態
　　になりましたら、クラブ訪問として各クラブ例
　　会に出席させて頂く予定です。
5. オンライン会議の推進
　・分区、クラブで担当者を選出します。
　・地区（分区）の会議はオンライン会議を推奨し
　　ます。（10名を超える会議は原則オンライン会
　　議で行う）
　・ガバナー補佐会議、ガバナースタッフ会議、分
　　区会長幹事会、各種委員会等、会長（幹事）会
　　のオンライン化を達成し、その後に地区諮問委
　　員会、各クラブ例会などのオンライン化を目指
　　します。
　・各クラブのオンライン会議有料版の費用はガバ
　　ナー事務所で支出します。
6. 地区主催事業について
　1） 会長エレクトセミナー（PETS）
　　 ・DVDと紙資料による自主研修
　2） 地区研修協議会   
　　 ・DVDと紙資料による自主研修
　　 ・現況下でロータリアンとして何を考え、どの
　　　ように行動するか改めて問いかけ、考える
　　　「機会」とします。
　3） 地区大会記念ゴルフ大会
　　 ・今後検討いたします。
　4） 地区大会
　　 ・2021年4月に開催延期を検討します。
　5）青少年交換プログラム（短期・長期）
　　 ・RIJYEM決定を考慮し中止とします。
　6） インターアクト
　　 ・年次大会を中止とします。
　7）ライラ研修
　　 ・日程の変更を検討します。
　8）ＩＭ
　　 ・日程の延期、開催方法変更について、ガバナー
　　　補佐に検討をお願いします。

　　　　2020-21年度 SAA　五十嵐博宣 会員 
　次年度SAA（Sergeant-at-Arms）という大役を仰
せつかりました五十嵐です。
　目的や事業項目は目新しいこともなく例年どおり
になろうかと思われます。
　ですが、会場監督として厳しく、また、楽しい雰
囲気で例会が運営されるための進行役として活動し
ていきます。
　不慣れな点があり、ご迷惑をおかけすることもあ
ろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。

 

 

6月のお祝い
◎会員誕生祝
　 1日　石黒良行さん
　 2日　斎藤真澄さん
　 6日　石橋育於さん
　12日　早川滝徳さん
　18日　渡辺良一さん

◎夫人誕生祝
　16日　長谷川明美さん（正実さん）
　19日　安達葉子さん　（俊明さん）
　21日　野水明子さん　（靖之さん）
　25日　中沢久美子さん（真幸さん）
　30日　石黒志保さん　（良行さん）

◎結婚記念祝
　 1日　石黒良行さん　（志保さん）
　 1日　中沢真幸さん　（久美子さん）
　 3日　歸山　肇さん　（敬さん）
　11日　長谷川正実さん（明美さん）
　12日　野水靖之さん　（明子さん）
　21日　早川滝徳さん　（雅美さん）
　25日　明田川賢一さん（みゆきさん）
　27日　相場弘介さん　（尚子さん）
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◆三条北RC
　「新入会員卓話」
　　笹原哲昌 会員

◆三条北RC
　「一年を振り返って」
　　外山裕一 会長

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

2827
◆三条RC
　WEB例会
　「次年度活動報告」
　野崎喜一郎
　　　会長エレクト
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で、ロータリー関係の情報やお知らせを発信出来るようにな
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ら、まだまだ続くと予想されます。会員各位におかれまして
は、くれぐれも体調管理に努められ、通常例会においてはお
互いに元気な顔でお会いしたいと願っております。
　以上で会長あいさつを終わります。
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　9月12日（土）に開催を予定しておりました第4分区IMは、
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教えてくれました。
　しかし、この騒ぎが永遠に続くことは無いと思っ
ています。いつになるかは分かりませんが、間もな
く通常の生活が訪れる日が来ます。この3か月間の
不自由さがきっと例会の楽しさを倍増させてくれる
と信じています。
　ロータリー活動の基本は、毎週の例会にありま
す。これに出席して毎回いろいろな会員と話をする
ことが、ロータリー活動を楽しくしてくれます。今
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　社会奉仕、夜例会（懇親会）には積極的に参加する。
　これらが実践されれば毎日が楽しく、かつ充実す
るはずです。
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会員がいます。この人たちと積極的に話しをしてい
くことを自分自身の目標にします。
　また、各委員会の皆さんに協力してもらい、来年
一年間活動できるように頑張ってゆきます。
　親睦委員会にはいろいろな面で特にお世話になる
と思います。懇親会、旅行等、みんなで知恵を出し
て楽しくしてゆきたいと思います。
　今は多数が集まって会合することも出来ません
が、近いうちには出来るようになるはずです。その
時には、各委員会の皆さんと大いに議論して計画を
立て、実行し、反省していきましょう。そうするこ
とによって、一人ひとりがより成長してゆくでしょ
う。
　来年度よろしくお願いします。

　　　　　2020-21年度 幹事　渡辺良一会員 
　次年度の活動報告を致します。
　RI会長エレクトのホルガ―・クナーク氏は、
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叶わない。と次年度のテーマに掲げています。
　佐藤真ガバナーエレクトは、「ロータリーで良い
ことをしよう」をテーマに幾つかの地区の目標を挙
げています。
　野崎喜一郎会長エレクトもそれを受け「楽しくな
ければロータリーでない」をクラブテーマに掲げて
います。
　「楽しいロータリー」とは、それは当然のことな
がら飲んで騒いでの意味ではなく真摯なロータリア
ンであると云うことがあくまでも根底にあるものと
思われます。尚且つ、皆さんが楽しく「ロータリー
に入って良かったな (^^♪)」と思えるにはどうすれ
ばいいのか、次年度1年間　理事役員の皆様　諸先
輩の皆様　全クラブ会員　すべての皆様のお力をお
借りして取り組んでいこうと思います。
が、皆様ご存じの通り大変な事態になっております。
　先ごろ、佐藤真ガバナーエレクトより次年度運営
の通達がありましたのでお知らせいたします。
以下 2020-21年度第2560地区 佐藤年度のCOVID-19
対応ガイドラインを掲載いたします。
※下記の対応はCOVID-19の影響により通常活動が
　出来ない状況時の対応を述べたものです。

1. クラブ例会（推奨事項）
　・例会が開催できない場合でも、月2回は、会長
　　挨拶、連絡事項などを会員に発信する。
　・手法については、オンライン会議、ホームペー
　　ジの利用、メール fax等を活用して行う。
2. クラブ委員会（推奨事項）
　・10人以上の会議はZoom等によるオンライン会
　　議等を推奨します。
3. その他のクラブ行事
　・COVID-19の感染等に最大の注意をしながら出
　　来る活動に限定して下さい。
4. ガバナー公式訪問
　・オンライン訪問を基本にしながら、各クラブで
　　可能な方法をクラブ会長と協議の上、決めさせ
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　・56クラブ単独開催と致します。
　・懇親会の参加は遠慮いたします。
　※オンライン訪問日程（案）を今後送付いたしま
　　す。都合の悪いクラブは分区のガバナー補佐と
　　調整願います。
　※COVID-19が終息し通常例会が開催可能な状態
　　になりましたら、クラブ訪問として各クラブ例
　　会に出席させて頂く予定です。
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　　 ・現況下でロータリアンとして何を考え、どの
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　次年度SAA（Sergeant-at-Arms）という大役を仰
せつかりました五十嵐です。
　目的や事業項目は目新しいこともなく例年どおり
になろうかと思われます。
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ろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。

の行事予定の行事予定月66

記帳場所


